TOURISME

Chevauchée fantastique



«A CHEVAL, pour moi, il n'est pas de meilleure manière de voir le monde! », lâche Christophe Lesourd, cavalier émérite. Depuis 2005, il dirige Cavaliers du monde, une

agence de voyages spécialisée en randonnées équestres. Installée à Ivry depuis un an, la petite entreprise ne connaît pas la crise. « En 2008, nous avons enregistré une croissance de 80 % par rapport à l'année précédente. Notre clientèle potentielle se chiffre au moins à deux millions, le nombre de cavaliers en

France. Aujourd'hui, nous en avons touché cinq cents! »
Ancien cadre international, Christophe a sillonné tous les continents et gardé des contacts dans les milieux équestres. D'où la variété des soixante parcours proposés, tous plus fabuleux les uns que les autres. Concoctés pour deux à douze personnes, ils

peuvent vous amener chez l'habitant, en gîte ou à l'hôtel. Les enfants sont acceptés. Seule condition : posséder un niveau équestre minimum.

D.S.

Cavaliers du monde : 111, rue Molière. 01 45 21 03 83. www.cavaliers-du-monde.com